

Éditorial

Didaskalia évolue... aussi bien au niveau de l'équipe de rédaction que de la politique éditoriale.

Jean-Michel Dusseau, rédacteur en chef depuis cinq ans, a souhaité passer la main afin de maintenir la dynamique de la revue. Qu'il soit ici remercié pour le travail fourni au service de la qualité scientifique de *Didaskalia*. Bernadette Pateyron, secrétaire de rédaction de *Didaskalia* depuis 1997, jouit maintenant d'une retraite bien méritée. Jean-Michel dit le plaisir qu'il a eu à travailler avec elle et la remercie pour sa disponibilité, son implication et son souci du détail traduisant un désir de perfection pour notre revue. À la nouvelle équipe, constituée de Alain Dumon (rédacteur en chef), Catherine Nallet et Christophe Driver (secrétaires de rédaction), de faire maintenant ses preuves. Elle s'engage à travailler dans la continuité en ce qui concerne la qualité de la revue et avec le désir d'évoluer dans le traitement des articles. La note aux auteurs du prochain numéro précisera cette évolution.

Concernant la politique éditoriale, les comités de rédaction et de direction ont décidé d'abandonner les numéros à thème en vue de faire de *Didaskalia* la revue francophone de l'actualité de la recherche en didactique des sciences et des techniques. Nous attendons des articles de recherche en didactique ou en diffusion des sciences et des techniques, des points de vue, des comptes-rendus d'innovation ainsi que des notes de synthèse, ces dernières sur des thèmes particuliers. À vos traitements de texte et merci de choisir notre revue pour publier vos travaux.

J.-M. Dusseau et A. Dumon